



Comentario

Santos Briz Fernández (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El diputado Éctor Jaime Ramírez del PAN, explicó los fideicomisos del gobierno Federal con un cochinito y un bat. “No hay dinero, se lo robaron”, aseguró mientras lo destrozó. En tanto, la aspirante del Frente Amplio Opositor, Xóchitl Gálvez, se le vio muy pegada al líder del PRI, Alejandro Moreno, quien le hablaba al oído comparándolo con el Beso de Judas, quizás, un recordatorio de cómo la traición puede venir de lugares inesperados, incluso de aquellos en los que confiamos. Quien también cantinfleó fue la diputada Dionicia Vázquez García del PT. “El Tren Maya es una magna obra para que entiendan y va a hacer un recorrido del Istmo de Tehuantepec hasta el Canal de Panamá”, aseguró enfáticamente la legisladora.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!876?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!876&authkey=!AGnGOeLgnpBKy3M&ithint=video&e=U3c0VH>